
Herr Joachim Teipel, Leiter der „Droge 70“ in Rendsburg stellt folgende Fragen: 
Hat es Neumünster eine Bestandsaufnahme zur Suchtprävention gegeben? Gab es zur Suchtprä-
vention Kontakte zu anderen freien Trägern und welche Gründe führten dazu, den JVN mit dieser 
Aufgabe zu betrauen? 
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth beantwortet die Fragen. 
 
 


